

## > ERASMUS+ : DÉLÉGATION DANOISE AU COLLÈGE 5 décembre 2017

Dans le cadre d'un échange Erasmus+, une délégation d'enseignants du Danemark a été accueillie à l'école Jean de la Fontaine et au collège La Charme pour observer les pratiques d'enseignement et plus généralement le fonctionnement du collège. La fin de la journée a été consacrée à un temps d'échanges très riches entre les professeurs du collège et leurs homologues danois.



## > RENCONTRE AVEC FRANCK DHUMES, DESSINATEUR DE PRESSE

14 décembre 2017

Franck Dhumes, dessinateur de presse et correspondant pour l'association "[Cartooning for peace](#)", est intervenu auprès de la classe de 4<sup>ème</sup> 5 au CDI. Cette intervention, basée dans un premier temps sur les échanges entre le dessinateur et les élèves, a permis d'aborder l'histoire du dessin de presse en France, ses caractéristiques et de débattre sur la liberté d'expression à partir de la question « peut-on rire de tout ? ». Dans un deuxième temps, les élèves ont participé au concours « Décryptez c'est gagné » qui leur demandait d'interpréter une série de caricatures. Les gagnants sont repartis avec un dessin de presse offert par l'illustrateur. A cette occasion, l'exposition "Dessins pour la paix" sur la liberté de la presse ([Cartooning for peace](#)) a été présentée.



### > **CONCERT DE LA CHORALE** 19 décembre 2017

Les élèves impliqués dans la chorale du collège se sont produits à l'EHPAD Les jardins de La Charme. Adolescents et personnes âgées ont apprécié ce moment riche en échanges et en émotions.



### > **TALENTS DES VERGNES** 19 décembre 2017

Depuis 7 ans, le concours "Les Talents des Vergnes" récompense des jeunes Clermontois du quartier des Vergnes pour leurs résultats scolaires et leur comportement citoyen. Cette initiative est menée en partenariat avec les associations, les établissements scolaires et les acteurs économiques du territoire. 12 jeunes - dont deux du collège La Charme - ont été récompensés et ont reçu leur prix lors d'une cérémonie organisée à l'Hôtel de ville de Clermont-Ferrand.



Photo **LA MONTAGNE**

### > **DISPOSITIF « OUVRIR L'ÉCOLE AUX PARENTS » AU MARCHÉ DE NOËL** 21 décembre 2017

Les parents impliqués dans le dispositif OEPRE\* se sont rendus au Marché de Noël de Clermont-Ferrand dans le but de (re)découvrir, dans un moment de convivialité, le centre ancien de la capitale auvergnate, d'échanger autour des traditions de Noël et de collecter des idées de cadeaux mais aussi d'animations à proposer aux enfants pendant les vacances.



#### \* **Ouvrir l'Ecole aux Parents pour la Réussite des Enfants.**

*Depuis plusieurs années, le collège La Charme participe au dispositif « Ouvrir l'école aux parents pour réussir l'intégration » qui propose une formation gratuite aux parents désireux d'acquérir une bonne maîtrise de la langue française et de mieux connaître l'institution scolaire.*